

RINGKASAN

Proses Penyaluran Bantuan Benih Padi Inpari Kepada Petani Melalui Dinas Tanaman Pangan Hortikultura dan Perkebunan Kabupaten Jember. Misbahul Munir, NIM D41222242, Tahun 2023, 34 halaman, Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember. Andi M. Ismail, S.ST, M.Si. (Dosen Pembimbing).

Magang merupakan salah satu program yang tercantum dalam kurikulum Politeknik Negeri Jember sebagai salah satu persyaratan kelulusan bagi mahasiswa. Magang dilakukan di Dinas Tanaman Pangan Hortikultura Dan Perkebunan (DTPHP) Kabupaten Jember yang merupakan Instansi Pemerintah Kabupaten Jember yang menjadi unsur pelaksana pemerintah di Bidang Tanaman Pangan, perkebunan, dan hortikultura. DTPHP dalam kegiatannya merupakan jembatan bagi pemerintahan pusat untuk mewujudkan misinya untuk mensejahterakan pertanian di Indonesia. Salah satu kegiatannya ialah penyaluran bantuan pemerintah untuk petani tanaman pangan berupa benih padi inpari sebagai antisipasi badai El-Nino.

Fenomena El Nino adalah pemanasan Suhu Muka Laut (SML) di atas kondisi normalnya yang terjadi di Samudera Pasifik bagian tengah hingga timur. Pemanasan SML ini meningkatkan potensi pertumbuhan awan di Samudera Pasifik tengah dan mengurangi curah hujan di wilayah sekitarnya, termasuk di Indonesia. Dalam upaya mengantisipasi dampak El Nino upaya dilakukan yaitu dengan melakukan gerakan percepatan tanam padi. Kementerian Pertanian melalui dana APBN memberikan fasilitasi bantuan pemerintah berupa kegiatan bantuan benih padi. Kabupaten Jember melalui Dinas Tanaman Pangan Hortikultura dan Perkebunan mendapatkan alokasi bantuan benih padi Inpari karena varietas padi inpari memiliki sifat tanaman tahan dengan kekeringan dan memiliki masa tanam yang lebih cepat. Tujuan umum magang Meningkatkan wawasan dan pengetahuan serta memahami mengenai kegiatan perusahaan yang layak dijadikan tempat magang, Melatih lebih berfikir kritis terhadap perbedaan atau kesenjangan (gap) di perusahaan atau lingkungan kerja, Mampu mengaitkan antara pengetahuan akademik dengan pengetahuan Praktis,

Melatih para mahasiswa mengerjakan pekerjaan lapangan dan melakukan serangkaian keterampilan yang sesuai dengan bidang keahliannya. Adapun tujuan khusus magang di DTPHP yaitu Mampu menjelaskan dan mempraktikkan, Mampu mengidentifikasi permasalahan dan memberikan solusi terkait permasalahan yang muncul pada Proses Penyaluran Bantuan Benih Padi Inpari Kepada Kelompok Tani Melalui Dinas Dinas Tanaman Pangan Hortikultura Dan Perkebunan Kabupaten Jember.

Dinas Tanaman Pangan Hortikultura dan Perkebunan sebagai jembatan pemerintah dalam mendistribusikan bantuan Benih Padi Inpari namun pendistribusian yang dilakukan oleh DTPH mengalami sedikit tantangan dalam ketidaksesuaian jumlah Benih Padi Inpari yang diterima oleh beberapa kelompok tani dengan jumlah Benih Padi Inpari yang sudah di data oleh pihak Dinas TPHP. Hal tersebut disebabkan oleh Pengawasan dari Petugas, Petani Tidak Terdaftar sebagai Anggota Kelompok Tani, Ada Kelompok Tani Masih Belum Bisa Membuat Surat Permohonan Secara Mandiri, Database Jumlah Petani Dan Luas Lahan Belum Terupdate.

Solusi yang dapat digunakan oleh perusahaan diantaranya, perlunya dilakukan bimbingan teknis dan adanya sosialisasi terhadap petani yang lebih mendalam tentang prosedur mendapatkan bantuan benih padi dan didalam kelompok tani untuk memastikan petani dan kelompok tani mampu menyusun surat permohonan serta Dinas Tanaman Pangan Hortikultura Dan Perkebunan Kabupaten Jember harus membangun basis data yang handal atas petani penerima bantuan. Validitas data petani penerima program bantuan harus dimutakhirkan. Pemutakhiran data diperlukan untuk memastikan individu yang memenuhi kriteria tercakup seluruhnya dalam program bantuan sekaligus sebagai sarana untuk meningkatkan kontrol atas penyaluran bantuan sehingga tersedia database petani dan kelompok tani terupdate secara berkala.

(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember)